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 7 
Aos trinta dias do mês de outubro do ano de dois mil e doze, às 09h e 10min (nove horas e 8 

dez minutos) teve início, na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 14° 9 

andar, a tricentésima sexagésima terceira reunião do Conselho de Administração do 10 

PREVIMPA. A sessão foi presidida pelo conselheiro Eros Miguel Sadowoy Martins. 11 

Estiveram presentes os conselheiros titulares: Adão Tadeu Gomes de Oliveira, André 12 

Brum de Sá, Francisco José Menezes da Silva, Idalina Fagundes Venturini, Isabel Leticia 13 

Pedroso de Medeiros, Juarez José da Silva, Luis Fernando de Fraga Silva, Luis Ferrari 14 

Borba, Luiz Fernando Rigotti, Newton Azambuja Campos Nunes, Ricardo Zucareli 15 

Pulvirenti, Tatiana Caroline Manica Schapke, Teresina Casagrande e os conselheiros 16 

suplentes: Cleida Maria da Cunha Feijó Gomes, Etel dos Santos Lopes, Almerindo Cunha 17 

de Souza, Clarazete Gautério de Farias, Paulo Valentin Saldanha Fernandez. Justificaram 18 

ausência os conselheiros: Carlos Adolfo Bernd, Fatima Regina Carlos Saikoski, Luciane 19 

Pereira da Silva e Pedro Luis Martins. Aberta a sessão, o Presidente solicitou um(a) 20 

voluntário(a) para secretariar os trabalhos, tendo em vista a ausência da conselheira-21 

secretária Fatima Regina Carlos Saikoski. Não havendo nenhum voluntário(a) a 22 

conselheira Fabiana Zambiasi foi indicada como secretária ad hoc. O Presidente 23 

questionou se todos leram a Ata nº 033 da sessão do dia 23/10/12 e se concordam com a 24 

aprovação da mesma, sendo consenso de todos que a Ata estava em condições de ser 25 

aprovada e assinada. Após, o Presidente apresenta a servidora Tatiana Caroline Manica 26 

Schapke da CMPA e passa a palavra ao conselheiro e diretor-geral Rigotti. O conselheiro 27 

diz que devido à demora por parte da CMPA em indicar seus representantes, hoje está 28 

sendo publicada a portaria de designação dos servidores: Tatiana Caroline Manica Schapke 29 

e Jorge Luis Loss, titular e suplente respectivamente, que serão os representantes do 30 

Legislativo neste Colegiado. Após o conselheiro e diretor-geral Rigotti dirige-se a 31 

conselheira Tatiana dizendo que está oficialmente empossada e fazendo parte deste 32 

Conselho.  O Presidente propôs inverter a ordem da Pauta do dia e em sendo aceito passou-33 

se imediatamente a apreciação do relatório acerca da Proposta Orçamentária 2013, 34 

elaborado pelos Conselheiros: Carlos Adolfo Bernd; Luis Fernando de Fraga Silva; Idalina 35 

Fagundes Venturini e Ricardo Zucareli Pulvirenti e assessorado pelo Administrador 36 

Antônio César de Azevedo Castilhos. O conselheiro Ricardo leu o relatório 12/2012 que 37 

será entregue ao Presidente deste Colegiado através do Ofício 018/2012. A comissão faz 38 

uma recomendação no relatório - “há necessidade do Departamento incrementar a área de 39 

Investimentos e a área de Perícia Médica: com mais um Atuário, um Estatístico, um 40 

Médico Ortopedista e um Psiquiatra”. Finalizada a leitura, o presidente abriu espaço para 41 

discussão da matéria. A conselheira Fabiana Zambiasi chama atenção para o texto onde 42 

fala dos Benefícios Previdenciários, no final da redação deste, onde se refere à Emenda 43 

Constitucional 70, para que fique claro que esta Emenda não instituiu a Integralidade nas 44 

aposentadorias por Invalidez e sim mudou a forma de cálculo. Não havendo outras 45 

manifestações a Comissão procedeu à correção sugerida pela conselheira Fabiana e em ato 46 
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contínuo o Presidente colocou o relatório em votação, sendo o mesmo aprovado por 47 

unanimidade dos presentes. Logo passou-se ao item um da ordem do dia. O Presidente lê o 48 

e-mail enviado pela conselheira Luciane Pereira da Silva, no qual a mesma agradece a 49 

indicação feita pelos colegas do Colegiado e justifica que não tem disponibilidade de 50 

tempo para assumir as reuniões periódicas que são necessárias no Comitê de 51 

Investimentos. Em não sendo aceito o convite pela conselheira Luciane, o quarto 52 

conselheiro que irá representar o Conselho de Administração no Comitê de Investimentos, 53 

conforme já definido na reunião do dia 23/10/2012 será o conselheiro Luis Ferrari Borba o 54 

qual será o suplente do conselheiro Luis Fernando de Fraga Silva. O Presidente informa 55 

que será providenciado ofício à Direção-Geral com a indicação dos quatro representantes 56 

do Colegiado no Comitê de Investimentos e que a partir da próxima quinta-feira, 57 

01/11/2012 já poderão participar das reuniões as quais acontecem nas quintas-feiras à tarde 58 

com prévia convocação da Presidente do Comitê. Após passou-se aos informes. O 59 

conselheiro e diretor-geral Rigotti informa que dia 26/11/2012 (segunda-feira) o 60 

PREVIMPA realizará seu sexto Seminário. Será realizado na Sede da AIAMU situada a 61 

rua Andradas nº 1234 – 8º andar. Os palestrantes serão servidores do Departamento, da 62 

Secretaria Municipal da Administração e da Secretaria Municipal da Saúde. Será realizado 63 

em duas etapas. Período da manhã: abertura; apresentação e histórico do PREVIMPA; 64 

Regimes Previdenciários; Investimentos do PREVIMPA; Averbação de tempo de 65 

contribuição e serviço. Período da tarde: Cadastro Previdenciário e seus reflexos no cálculo 66 

atuarial; Perícia Médica Municipal; Benefícios Previdenciários e encerramento. O público 67 

alvo são os servidores que atuam nos RHs da Administração Centralizada e 68 

Descentralizada. Foram reservadas 30 vagas para Conselheiros, 20 vagas para outros RPPS 69 

e 30 vagas para os servidores do PREVIMPA. Foi solicitado aos Conselheiros que 70 

manifestem seu interesse em participar do Seminário por e-mail à Secretaria para que 71 

possa ser providenciada a inscrição bem como serem liberadas as vagas que não forem 72 

usadas para outros interessados. Além do Seminário, o Conselheiro trás outras 73 

informações. 1°) Diz que os servidores encarregados pela negociação da SEDE poderão vir 74 

ao Colegiado e dar um relato da situação; 2º) Sugere que seja feita uma agenda com todas 75 

as áreas do Departamento a virem no Colegiado e apresentar o trabalho realizado pelas 76 

Unidades. Os conselheiros André e Teresinha sugerem que seja feito um cronograma e que 77 

na próxima reunião uma das áreas já possa se apresentar. O conselheiro e diretor-geral diz 78 

que providenciará o cronograma e enviará à Secretária, no entanto, solicita um tempo para 79 

que as equipes possam se preparar, mas acredita que a partir da reunião do dia 13/11 já 80 

poderão ser iniciadas as apresentações. A conselheira Idalina questiona se no Seminário do 81 

PREVIMPA haverá algum convidado do Ministério da Previdência. O conselheiro Rigotti 82 

responde que neste ano a opção foi de realizar o Seminário direcionado ao público interno, 83 

ou seja, envolver principalmente os RH’s da PMPA. A conselheira diz ainda ser 84 

extremamente importante o Seminário para entendimento de todos e propõe que após seja 85 

deliberado neste Colegiado um grupo de três ou quatro Conselheiros que possam ir até as 86 

Secretarias e explicar como funciona o PREVIMPA. O conselheiro Rigotti diz que embora 87 

o PREVIMPA não tendo ainda em sua estrutura o setor de comunicação, sempre que 88 

possível vai até às Secretarias e divulga o Departamento e que a ideia de chamar os RH’s 89 

para o Seminário é para que sejam aliados na divulgação da cultura previdenciária.  Por 90 

fim o conselheiro faz um breve relato acerca do CONAPREV – Conselho Nacional de 91 

Previdência, de como é sua composição, como funciona e de que assuntos este Conselho 92 

trata. O conselheiro informa que nos dias 25 e 26/10/12 participou da reunião realizada 93 

pelo CONAPREV em Vitória-ES, salienta alguns dos assuntos pautados: 1 - até o final do 94 
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ano os Institutos de Previdência terão uma Certificação (a exemplo do que acontece com as 95 

empresas que recebem o ISO-9000/1/2), dependendo do nível o Instituto será pontuado; 2 - 96 

há duas leis em discussão no Congresso Nacional, sendo uma que trata sobre aposentadoria 97 

especial para deficiente e outra que altera a Lei 9.717/98, passando os RPPS (Regimes 98 

Próprios de Previdência) a tratarem somente de benefícios previdenciários (pensão e 99 

aposentadorias). Os benefícios assistenciais (auxílio-doença, salário-maternidade entre 100 

outros) serão pagos pelo Ente; 3 -  discussão de novas fontes de Receitas para os RPPS, 101 

bem como a criação de uma loteria junto a CEF; 4 - está saindo uma Medida Provisória 102 

para isentar os RPPS do pagamento do PASEP. Hoje pagamos mensalmente a título de 103 

PASEP o valor aproximado de R$400.000,00. Salienta que os Fundos Complementares 104 

não pagam este Tributo e o que está se pleiteando é que os RPPS tenham o mesmo 105 

tratamento. Não havendo outro assunto a ser tratado, o Presidente encerrou a reunião às 106 

10h e 10min (dez horas e dez minutos) e determinou que fosse lavrada a presente Ata que 107 

vai ser assinada por mim, Fabiana Zambiasi – secretária ad hoc da Mesa e pelos demais 108 

presentes. 109 
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